



Bulletin Technique



Numéro : 103

Date : 21 juin 2010

Versions d'importation/exportation PACP V2.2, V4.2, V4.4

Problème

L'un des logiciels requiert que la première inscription du code MWL soit située à la distance 0,0, sans quoi il stoppe l'importation des données.

Exigences

Selon les bonnes pratiques, l'inspection doit démarrer à la distance 0,0 et le code MWL doit être inscrit à cette distance, mais il est trop restrictif de véritablement exiger que ce soit le cas. Le fait de ne pas enregistrer le niveau d'eau (MWL) entre la distance 0,0 et la distance à laquelle le code MWL est utilisé pour la première fois est considéré comme une erreur technique, mais pas une erreur de procédure.

Conclusion

Tout logiciel qui limite l'importation des données d'une inspection parce que la première inscription du code MWL n'est pas à la distance 0,0 doit faire l'objet d'un correctif, lequel doit être transmis à ses utilisateurs.